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Le responsable de la Fédération

monégasque d’athlétisme livre ses

impressions : 

« Je suis déçu pour Brice, car c’est un

garçon qui s’investit beaucoup dans

sa passion. Secrètement, on espérait

mieux, mais fondamentalement

c’était quasiment impossible en 

raison de sa blessure au tendon

d’Achille. »

Oublier 
et passer à autre chose
« Il a fait tout son possible pour 

pouvoir courir et faire au mieux. 

Par rapport au peu d’entraînement

qu’il a connu, il a signé une perfor-

mance honorable. La blessure est

inhérente aux sportifs. Il faut 

à présent qu’il arrive à oublier 

et passer à autre chose. »
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